
**VDV-Schrift 301-2-3 IBIS-IP Beschreibung der Dienste / Service description –
CustomerInformationService - V 2.3**

Ausgabe 02/2021

Diese VDV-Schrift wurde aus der VDV-301-2 separiert, um Anpassungen an einzelnen IBIS-IP-Diensten unabhängig von anderen IBIS-IP-Diensten vornehmen zu können.

In der VDV-301-2 werden die technischen Grundlagen IBIS-IP-Systems beschrieben. In dieser VDV-Schrift 301-2-3 sind der CustomerInformationService und seine spezifischen Datenstrukturen beschrieben.

Diese VDV-Schrift wird zweisprachig veröffentlicht. Dabei ist zu beachten, dass Erläuterungen in Deutsch und Englisch verfasst sind, während die technischen Operationen und zugehörigen Datenstrukturen, die sich an Softwareentwickler richten, nur in Englisch beschrieben sind.

Diese VDV-Schrift wird zweisprachig veröffentlicht. Dabei ist zu beachten, dass Erläuterungen in Deutsch und Englisch verfasst sind, während die technischen Operationen und zugehörigen Datenstrukturen, die sich an Softwareentwickler richten, nur in Englisch beschrieben sind.

This VDV-requirement document has been separated from the VDV-301-2 in order to make adjustments to individual IBIS IP services independent from other IBIS IP services.

The technical basics of the IBIS-IP systems are described in the VDV-301-2. The VDV 301-2-3 describes the PassengerInformationService and its specific data structures.

This VDV publication is published in two languages. It should be noted that explanations are written in German and English, while the technical operations and data structures related to software developers are described in English only.

Berthold Radermacher
T21| Telematik, Informations- und Kommunikationstechnik T21
T 0221 57979-141 | radermacher@vdv.de

